
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jersey“ vom 15. Juni 2018, 12:10

Kein Mensch redet davon Bornemann zu entlassen wenn wir wieder absteigen. Ich selber
rechne damit, dass wir gleich wieder absteigen...

Aber man kann doch öffentlich sagen, dass man die Klasse halten will. Wo ist das Problem?
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